

Roban por quinta vez este año en un colegio y policías recuperan las especies

POBLACIÓN ANGULO. Una pareja de ladrones ingresó al plantel Proyección siglo XXI de calle Santa María, donde se llevaron \$25 millones en equipos musicales y computadores. Carabineros allanó una vivienda y hubo dos hampones detenidos.

Sergio Silva Vásquez
 sergio.silva@australosorno.cl

Especies que superan los \$25 millones se llevaron dos delincuentes que a plena luz del día ingresaron a robar a las instalaciones del colegio Proyección Siglo XXI, de calle Santa María 1412, en la población Angulo.

Los hampones, aprovechando que el recinto había suspendido sus actividades académicas con motivo de la celebración del Día del Profesor, ingresaron al plantel el pasado 16 de octubre entre las 14.30 y 15.35 horas.

Esta es la quinta vez en este año que el establecimiento escolar es blanco de los delincuentes, pero en esta ocasión el monto fue elevado, según indicó el director César Aguilante, quien confirmó el delito.

“Esta vez fue a plena luz del día y en la semana. Se dieron el tiempo de cortar la luz y mover todas las cámaras por donde pasaron. Pienso que sabían la ubicación de estos sistemas, hubo algunas que captaron sus movimientos y el vehículo en el que escaparon, detalles que fueron entregados a Carabineros”, expresó el director del plantel.

ESTUFA A PELLET

Equipos musicales como guitarras, violines, baterías y parlantes,



EN LA IMAGEN SE OBSERVAN LAS ESPECIES RECUPERADAS POR LA POLICÍA Y ENTREGADAS AL REPRESENTANTE DEL COLEGIO PROYECCIÓN SIGLO XXI.

computadores, impresoras y una estufa a pellet se llevaron los delincuentes que recorrieron todo el inmueble durante una hora, según el registro de las cámaras que captaron su deambular por la casona donde antaño funcionó la Quinta Stückrath.

“Este es el robo más grande que hemos sufrido este año, ya que supera los 25 millones de pesos y podría aumentar, porque van pasando los días y nos percatamos que nos faltan especies. La mayoría son espe-

cies que tenían que ver directamente con el aprendizaje de los estudiantes, principalmente instrumentos musicales y los computadores de alumnos y funcionarios. Había cosas que estaban en un lugar específico y se las llevaron, dejando otras. Si hasta una estufa a pellet sacaron”, manifestó Aguilante.

Los delincuentes, de entre 25 y 35 años, actuaron a rostro descubierto, según las imágenes de seguridad del recinto.

Uno de los individuos habría sido reconocido por el per-

sonal policial que acogió la denuncia.

El recinto alberga a más de 370 alumnos y 60 funcionarios, entre docentes y asistentes a la educación.

OPERATIVO

La información de las cámaras del recinto y de vecinos de la población Angulo permitió identificar a los hampones responsables de este millonario robo.

Es por ello que funcionarios de la Sección de Investiga-

2 ladrones ingresaron a las 14.30 horas del pasado miércoles 16 a robar al colegio ubicado en calle Santa María, en población Angulo.

ción Policial (SIP) de la Primera Comisaría allanaron la noche del viernes una vivienda de calle Guillermo Bühler 1480, donde encontraron parte de las especies robadas en la escuela.

Personal policial ingresó de manera forzada a la casa, con una orden judicial. En el lugar estaba una mujer y un hombre, donde este último quiso escapar, pero fue detenido por los carabineros.

“Se logró recuperar cerca de \$15 millones en especies, falta aún por recuperar los artículos de uso escolar. Estamos agradecidos de la labor de carabineros, que logró encontrar nuestras cosas”, dijo César Aguilante.

La pareja fue formalizada la tarde de ayer por el delito de receptación de especies robadas y la mujer quedó en libertad con medidas cautelares, pero el hombre ingresó a la cárcel.

Uno de los detenidos es un delincuente que registra cinco órdenes de detención para ingresar a cumplir condena en la cárcel de Osorno.

“Este es el robo más grande que hemos sufrido este año, ya que supera los 25 millones de pesos y podría aumentar, porque van pasando los días y nos percatamos que nos faltan especies”.

César Aguilante
 director del Colegio
 Proyección Siglo XXI